



MORITZ GUETZ

Er traf im Spiel gegen Allerheiligen für den Etoxx VSV im Doppelpack. Villach gewann mit 5:0. Weitere Tore: Michael Kirisits, Dejan Kecanovic, Eigentümer.

Wörthersee-Biker wachsen mit Erfolg

Der Verein Sport am Wörthersee veranstaltet sein erstes MTB Cross Country Rennen.

erich.hober@woche.at

■ VELDEN. Was im September 2012 mit sechs Kindern begann, ist heute eine weitaus größere Gruppe. Die Rede ist von vom MTB-Junior-Racingteam des Vereins Sport am Wörthersee (SAW). Kinder im Alter zwischen sechs und 14 Jahren erlernen hier die Grundtechniken und Fertigkeiten, um sich im Mountainbike-Sport behaupten zu können. „Trainiert wird einmal pro Woche zwei Stunden. Der Trainingsinhalt besteht aus Geschicklichkeit, Konzentration, aber auch Ausdauertraining und das richtige Fahren im Gelände“, sagt SAW-Boss Werner Uran.

Erste Wettkämpfe

Im Vorjahr nahmen die SAW-

Biker erstmalig am Kärntner MTB-Nachwuchscup teil und beendeten die Vereinswertung auf Platz vier – hinter arrivierten Vereinen wie Altis The Bike Team, ASVÖ ÖAMTC SC Hermagor und ARBÖ RLM Omya Villach. Urans „Mini-Biker“ ließen dabei aber auch Vereine hinter sich, die im Mountainbike-Training mit Kindern eigentlich eine weit längere Tradition haben. So fanden sich der RSC McDonald's Klopeinersee oder MTB Stevens Mirnock hinter den Sport am Wörthersee-Fahrern.

Gut abgeschnitten

Zuletzt nahmen die Kids am Bewerb, der von Altis The Bike Team in der Villacher Alpenarena organisiert wurde, teil. „Das war ein erfolgreiches Ding. Mit der größten Vereinsnennung seit es den Verein Sport am Wörthersee gibt, gingen wir mit 18 Fahrern an den Start. Davon waren sieben Mädchen

und elf Jungs dabei. Wir konnten zwei erste, vier zweite, drei dritte, fünf vierte, fünf fünfte, zwei sechste, vier siebte, einen achten und zwei neunte Plätze erreichen. Weiters noch einen elften, einen zwölften, einen 14. und 20. Platz“, freut sich Uran.

Das Heimrennen

Am 17. Mai feiert der Verein Sport am Wörthersee eine Premiere. An diesem Tag findet bei der Eishalle Velden ab 9.50 Uhr das 1. MTB Cross Country Rennen statt. Startberechtigt sind alle Biker zwischen den Altersklassen U7 bis U23 sowie Sportklasse. Nennschluss ist am 14. Mai um 12 Uhr. Infos: www.s-a-w.at.

Andere Projekte

Zu den weiteren Aktivitäten des Vereins zählen der Velden Pago Triathlon, die Tria Talent-suche, das Neujahrsschwimmen, Schwimmkurse und neu: der Pyramidenkogelman. 937704



Christian Robin (LC Villach) sicherte sich in Salzburg-Rif die Bronzemedaille

Christian Robin lief persönliche Bestzeit

■ VILLACH. Bei der in Salzburg-Rifstattgefundenen österr. Meisterschaft über 10.000 Meter lief LC Villach-Athlet Christian Robin erstmalig aufs Podest – bei Staatsmeisterschaften. Mit einer Zeit von 31:28,69 Minuten schaffte er eine persönliche Bestleistung und holte Platz drei. Auf Silber fehlten ihm neun Sekunden. Vereinskollege Florian Schipflinger landete auf Rang sieben und blieb mit 32:56,28 nur acht Sekunden über seiner Bestleistung. Stark auch Michael Zwerger, der auf Platz sechs lief. 937757

Sara Vilic startete in Weltcupssaison

■ FINKENSTEIN. Sara Vilic feierte ihren Saisonstart beim ITU Triathlon Weltcup in Südafrika (Cape Town). Beim Schwimmen und Radfahren war sie im Spitzenfeld dabei. Erst beim Laufen verlor sie wertvolle Zeit und Meter auf die Spitze. Somit ging sich „nur“ der 35. Platz aus. Vilic will heuer Punkte in Hinblick auf die olympischen Spiele 2016 in Rio sammeln. Die Zeichen dafür stehen gut. Bereits im Vorjahr konnte sie mit sehr guten Leistungen auf sich aufmerksam machen und arbeitet ohne Druck kontinuierlich auf ihr Ziel hin.



Die Mountainbiker des Vereins Sport am Wörthersee werden immer besser

KK